



MI UNIVERSIDAD

Mapa Conceptual

Nombre del alumno: Evelyn Aguilar Garcia

Nombre del tema: Padecimientos más comunes

Parcial: 2do parcial

Nombre de la materia: Fisiopatología del niño y adolescente

Nombre del profesor: Karla Joaquina Flores Aguilar

Licenciatura: Lic. en Enfermería

Cuatrimestre: 5to Cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

Plataforma.
15 02 2025 #2

La influenza, la neumonía y la bronquitis aguda son enfermedades respiratorias que afectan a millones de personas en todo el mundo cada año.

Estas condiciones, aunque diferentes en su presentación y etiología, pueden compartir síntomas similares y, en algunos casos, pueden ser el resultado de una infección viral o bacteriana.

La **influenza** es una infección viral que afecta el tracto respiratorio, causado principalmente por los virus de la influenza tipo A y B. Aunque a menudo se confunde con un resfriado común, la influenza puede ser mucho más grave y se presenta con síntomas como fiebre alta, dolores de cabeza, dolor corporal, fatiga extrema, tos y congestión.

Los brotes de influenza son comunes en ciertas épocas del año, generalmente durante los meses de invierno, y pueden provocar complicaciones severas, especialmente en poblaciones vulnerables como jóvenes, ancianos y personas con enfermedades crónicas.

La vacunación anual es una herramienta clave para prevenir la infección y sus complicaciones.

La **Neumonía**, por otro lado, es una infección que inflama los alvéolos en uno o ambos pulmones, que se llenan de líquido o pus, dificultando la respiración. Esta condición puede ser causada por diversos microorganismos, incluyendo bacterias (como el neumococo), virus y hongos. Los síntomas típicos incluyen tos con esputo, fiebre, escalofríos y dificultad para respirar. La neumonía puede surgir de una infección previa, como la influenza, lo que la convierte en una complicación potencial grave.

La gravedad de la neumonía puede variar desde leve hasta potencialmente mortal, especialmente en individuos con sistema inmunológico comprometido.

La Bronquitis Aguda, por su parte, es una inflamación aguda de las vías respiratorias bronquiales, a menudo desencadenada por infecciones virales, como la influenza, o por irritantes ambientales como el humo del tabaco o la contaminación. Los síntomas incluyen tos, a menudo con producción de moco, sibilancias y dolor en el pecho. Aunque suelen ser autolimitada, la bronquitis aguda puede resultar incómoda y conllevar a complicaciones si no se maneja de manera adecuada.

Es importante destacar que las tres condiciones pueden presentar síntomas similares, y en algunos casos, pueden coexistir. Las medidas de prevención, como la vacunación contra la influenza, el lavado frecuente de manos y evitar el contacto cercano con personas enfermas, son fundamentales para reducir el riesgo de estas enfermedades. Además, el diagnóstico y la intervención temprana son esenciales para manejar eficazmente los síntomas y prevenir complicaciones más graves.

A medida que avanza en la investigación y la comprensión de estas enfermedades, se enfatiza la importancia de un enfoque integral que incluya la educación, prevención y atención médica adecuada.













